

かねてより注文していた PowerBookG4 が届いていたということで取りに。  
勝手に自分の手元において、いろいろ遊んでみる。  
とりあえず X をいれて emacs やら何やらをひたすら、コンパイル。  
今いち、Mac 的なところには慣れないものの、  
ちゃんと CUI ベースで BSD 的に扱えるのが嬉しい。  
しかし、コンパイルやらアーカイブの解凍やらを同時に行うと結構遅い。  
Mac 使いの O さんによると、10.3 では随分 I/O まわりがはよくなるとのこと。  
それまで、楽しみに待つことにしましょう。

### バッテリー

VTZ250 は、キーのハンドルロックにも P と Lock の二状態があって、  
P の状態では、実はテールランプが光ったままになっています。  
ちょっとした停車時の目印用なのだろうと思うのですが、  
このランプ、昼間はあまり目立たず、ついうっかり放置してしまうことも。  
さて、昨晚もこれをやってしまい、今朝でかけようとしたらセルがまわらない。  
しかたないので、押しがけ。250cc で良かった～ってなんか違うような ...